

# Eine coole Klassenfahrt

Wir, die Klasse 5b aus der Reischach Realschule, hatten einen tollen Klassenausflug. Wir fuhren am 13.07.2018 in den Wild- und Freizeitpark nach Allensbach mit Frau Frey und Frau Wagner. Nach der Zugfahrt machten wir einen langen Fußmarsch. Im Freizeitpark angekommen, spielten wir auf Spielplätzen, rutschten mit der Teppichrutsche und streichelten Tiere. Es gab auch Bären, Luchse, Wildschweine und Ziegen zu beobachten. Zum Abschluss grillten wir gemeinsam und musste den Park leider schon wieder verlassen. Es war ein schöner Tag, an dem es viel zu erleben und zu lachen gab.

*Bild- Textquelle: Lina, Sofia, Michelle, Jule, Lena, 5b*